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登米市教育委員会会議録 

会議の名称 平成２３年第１２回登米市教育委員会６月定例会議 

開催日時 

 

 

平成２３年６月３日（金） 

午後２時００分 開会 

午後４時１２分 閉会 

開催場所 登米市中田庁舎 教育長室 

委員長氏名 委員長 畠山信弘 

出席委員氏名 

 

 

 

 

委員長 畠山信弘 

委員 橘 智法 

委員 小野寺範子 

教育長 片倉敏明 

  

欠席委員 委員長職務代行者 久保泰宏 

傍聴者 なし 

事務局職員氏名 

 

 

 

 

 

教育次長（学校教育担当） 永浦敬悦 

教育次長（社会教育担当） 阿部静男 

学校教育課長 萩田隆児 

活き生き学校支援室長 千葉 整 

生涯学習課長 本宮秀年 

教育総務課長 千葉幸弘 

書記 教育総務課 課長補佐 千葉祐宏 

議題 報告第１７号 一般事務報告について 

議案第２０号 教科書採択資料作成委員の委嘱について 

議案第２１号 教科書調査委員の委嘱について 

議案第２２号 登米市教育委員会社会教育主事の任命について 

  

  

  

会議結果 報告第１７号 承認 

議案第２０号 決定 

議案第２１号 決定 

議案第２２号 決定 

  

  

  



 - 2 - 

議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

千葉教育総

務課長 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

片倉教育長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

 

片倉教育長 

開会（午後２時００分） 

 教育委員会議の開会を宣言し、本日の議事日程に基づき会議を

開く旨を告げる。 

  

前回までの会議録の承認を求めます。 

 

（５月１８日定例会議、５月２１日臨時会議、５月２５日臨時

会議の会議録を朗読） 

  

 会議録の朗読が終わりました。この内容についてご異議ありま

せんか。 

 

 （「なし」の声あり） 

  

 ご異議がないものと認め、朗読のとおり承認することとします。 

  

会議録署名委員の指名を行います。 

委員長から指名してよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

  

 ご異議がないようですので、２番橘委員、３番小野寺委員にお

願いします。 

  

日程第１、報告第１７号「一般事務報告について」を上程しま

す。「教育長の一般事務報告について」教育長から報告をお願いし

ます。 

 

（一般事務報告について、平成２３年５月２１日から６月２日

までの会議・行事出席状況やその概要などについて、別紙資料に

基づき報告する） 

 

 教育長の一般事務報告が終わりました。この件についてご質問

ありませんか。 

  

 インターネットなどで調べてみますと、放射能の計測も測る高

さなどによって違ってくるようですが。 

 

 県が放射線測定機の正しい測定方法の講習を行っております
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小野寺委員 

 

 

橘委員 

 

 

片倉教育長 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

畠山委員長 

 

 

 

片倉教育長 

 

萩田学校教

育課長 

ので、それに基づき正規の測定方法によって実施する手はずにな

っております。結果のデータは、環境課でホームページに掲載す

る予定です。 

 

栗原市では、毎日８時に市内６カ所ほどの測定結果を配信して

います。 

 

７月ころから放射線の測定を実施するということですので、そ

のことを早くからアナウンスする必要があると思います。 

 

給食の食材の安全性も含め、さまざまな情報の提供に努めて参

りたいと思います。 

 

その他、ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第１７号「一般事務報告につ

いて」は、報告のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第１、報告第１７号「一般事

務報告について」は、報告のとおり承認することとします。 

 

暫時休憩します。 

 

（午後２時５０分から午後３時０５分まで休憩） 

 

休憩前に引き続き会議を開きます。 

 

日程第２、議案第２０号「教科書採択資料作成委員の委嘱につ

いて）」を上程します。 

説明を求めます。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別紙資料に基づき説明） 
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畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

萩田学校教

育課長 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

 

萩田学校教

育課長 

橘委員 

 

 

萩田学校教

育課長 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

説明が終わりました。議案第２０号「教科書採択資料作成委員

の委嘱について」、ご質問ありませんか。 

 

人選の基準は、何ですか。 

 

これまでの実績を踏まえ決定しました。 

 

 

この人選は、慎重を期さなければなりません。結果として、適

任者が選ばれたと思いますが、例えば教育事務所の推薦を仰ぐと

か、それなりの根拠、理由が必要だと思います。 

それから、私たち教育委員が、教科書採択という重要な役割を

担っておりますので、昨年もお願いしましたが、ぜひ１日の研修

の機会を設けていただきたいと思います。 

 

７月１９日に研修会を設けたいと思います。 

 

確か、一般の方々が閲覧できる期間を設けていたと思いました

が。 

 

教育事務所で、６月１７日から７月１日の間で教科書展示会を

行う予定です。 

 

その他、ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第２０号「教科書採択資料作

成委員の委嘱について」は、原案のとおり決定することにご異議

ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第２、議案第２０号「教科書

採択資料作成委員の委嘱について」は、原案のとおり決定するこ

ととします。 

 

日程第３、議案第２１号「教科書調査委員の委嘱について」を
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片倉教育長 

 

萩田学校教

育課長 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

片倉教育長 

 

阿部教育次

長 

上程します。 

説明を求めます。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別紙資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。議案第２１号「教科書調査委員の委嘱に

ついて」、ご質問ありませんか。 

 

偏った知識でなく、広い見識をもった人が適任者だと思います。

学力向上を本市の教育基本方針に掲げていますが、全国レベルに

達していない状況です。教科書が学力向上の強い武器になります

ので、良い教科書を選んで学力の向上につながればいいと思いま

す。そのための適切な調査をしていただくよう希望します。 

 

その他、ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第２１号「教科書調査委員の

委嘱について」は、原案のとおり決定することにご異議ありませ

んか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第３、議案第２１号「教科書

調査委員の委嘱について」は、原案のとおり決定することとしま

す。 

 

日程第４、議案第２２号「登米市教育委員会社会教育主事の任

命ついて」を上程します。 

説明を求めます。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別紙資料に基づき説明） 
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畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

阿部教育次

長 

 

 

畠山委員長 

 

 

阿部教育次

長 

畠山委員長 

 

 

阿部教育次

長 

小野寺委員 

 

 

阿部教育次

長 

 

 

畠山委員長 

 

阿部教育次

長 

 

畠山委員長 

 

阿部教育次

長 

 

畠山委員長 

 

 

説明が終わりました。議案第２２号「登米市教育委員会社会教

育主事の任命について」、ご質問ありませんか。 

 

指定管理者制度導入の関係で、この人数を任命するのですか。 

 

社会教育を進めるに当たり、責任と自覚をもって携わってもら

うため任用致します。また、指定管理団体も増えておりますので、

より働いてもらうために今回任用するものです。 

 

年齢の高い方もいるようですが、若い方で資格を持っている方

もいますか。 

 

おります。 

 

指導者の立場なので、この年齢でもいいと思います。この方々

はその職場で兼務という形で任命されるのですか。 

 

兼務で仕事をすることになります。 

 

社会教育主事が教育委員会の中に１３名、全体で４０名いると

いうことですが、その中に女性は何割いますか。 

 

４０名のうち女性は３名です。教育委員会内の１３名はすべて

男性です。１名女性がいたのですが、６月１日付けで他部署へ異

動となりました。 

 

今も、社会教育主事養成の研修はあるのですか。 

 

あります。今年も１名、資格取得のために１ヶ月くらいの期間

ですが、研修に派遣します。 

 

毎年、１名か２名研修に参加しているのですね。 

 

２３年度から、５年計画で５名を育成することになっておりま

す。 

 

その他、ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 
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畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

ご質問がないようですので、議案第２２号「登米市教育委員会

社会教育主事の任命について」は、原案のとおり決定することに

ご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第４、議案第２２号「登米市

教育委員会社会教育主事の任命について」は、原案のとおり決定

することとします。 

 

次回の会議の日程は、平成２３年７月２２日（金）午後２時か

ら行うことにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、次回の会議の日程は、平成２３年

７月２２日（金）午後２時から行うことに決定することにします。 

 

閉会（午後４時１２分） 

 

 

 


